



3 Pièces

73 m²

Réf. 85161222

742 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 5ème et dernier étage d'une résidence de standing avec gardien dans le quartier recherché de la Basse Californie à deux pas de toutes les commodités. Venez découvrir ce bel appartement traversant SUD OUEST / EST de 3 pièces (73m2) baigné de lumière. Il se compose d'une entrée, d'un séjour donnant sur une belle terrasse de 13m2 exposée SUD/OUEST, d'une cuisine indépendante avec loggia, une chambre exposée SUD/OUEST donnant sur la terrasse et une autre exposée EST avec loggia, une salle de douche et un toilette indépendant. Vous pourrez apercevoir la mer de chacune des pièces. Afin de ...

Located on the 5th and top floor of a luxury residence with caretaker in the sought-after Basse Californie district, just a stone's throw from all amenities. Come and discover this beautiful, bright 2 bedroom apartment (73sq) south-west / east crossing flat. It comprises an entrance hall, a living room opening onto a lovely south-west-facing 13sq terrace, a separate kitchen with loggia, a south-west-facing bedroom opening onto the terrace and another east-facing bedroom with loggia, a shower room and separate toilet. You will be able to see the sea from every room. A basement parking space, an ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

